



IMPORTANT : collecte d'affaires scolaires pour Haïti le 27 juin 2017 au collège

publié le 19/06/2017

Bonjour,

la classe de 4ème Arendt participe à un projet avec Mme Gauvin et Léa, surveillante l'an dernier au collège, qui, dans le cadre de ses études, part 3 mois à Haïti pour un projet humanitaire.

Le projet consiste à récupérer un maximum d'affaires scolaires et sportives pour les amener dans une école d'Haïti. La récolte aura lieu le mardi 27 juin 2017 sous le préau (avec un rappel le 03 juillet pour les retardataires).

L'association ELAN, qui encadre cette initiative, donne aux enfants de 6 à 16 ans l'opportunité d'aller à l'école dans de bonnes conditions. Pour apprendre à lire, écrire, calculer ... il leur faudra le PLUS POSSIBLE de matériel (stylos, colles, feutres, ciseaux, feuilles...) mais aussi sportif (plots, chasubles, ballons...) ou créatifs (perles, billes, scoubidous...). Tout ça bien sûr en bon état.

Pour le moment, l'école concernée comporte 2 classes de 70 élèves chacune. Il faut savoir que la plupart des élèves vivent dans la rue sans eau potable ni électricité.

Alors aidons-les !

Louison, Jade et Adèle pour la 4ème ARENDT

Pour en savoir plus sur l'association : <https://www.elan.ht/>

Portfolio

